

INFORME DE
ACTIVIDADES

2012

MTRO. HECTOR MANUEL MORAN
GUTIERREZ

Mi compromiso y Función

De conformidad con lo establecido en el artículo 16 Bis del Reglamento Interno del Ayuntamiento y la Administración Pública Municipal de Zapopan Jalisco, que establece que en la primera sesión ordinaria del mes de Septiembre de cada año, los Regidores debemos entregar al Ayuntamiento por escrito o en medio electrónico, un informe anual de actividades mismo que resguardará la Secretaría del Ayuntamiento para los efectos de su posterior compilación y archivo.

En cumplimiento de este ordenamiento y con la convicción de trabajar de cara a la ciudadanía, presento ante este H. Cuerpo Edilicio el informe de actividades realizadas del primero de 1 Octubre del 2011 al 30 de Septiembre de 2012.

Desde el inicio de la Administración Municipal 2010-2012, asumí la transparencia y la rendición de cuentas como estandarte de mi trabajo.

Mi oficina se caracterizo por ser de puertas abiertas a todos los zapopanos, mismo que recibí y atendí día a día; de quienes escuche sus problemas e inquietudes, consiguiendo en la mayoría de los casos, solucionarlos a través de asesoría jurídica y gestión de servicios tanto en esta municipalidad, como en los otros niveles y dependencias de gobierno.

Trabajo en Comisiones

Es importante mencionar que el que suscribe, solicitó licencia al cargo sin goce de sueldo por motivos personales en la sesión de cabildo de fecha del 15 de diciembre de 2011, regresando a mi cargo en febrero del presente año.

Las licencias aprobadas en el Pleno de este Ayuntamiento, tanto al sucrito así como a distintos compañeros regidores, origino que se dieran las suplencias a los cargos, lo que repercutió en una inestabilidad en la asignación de presidencias y representaciones en las distintas comisiones edilicias de este H. Ayuntamiento de Zapopan.

El periodo de inestabilidad en la presidencia de las distintas comisiones edilicias, dificulto el trabajo en las mismas, toda vez que se reasignaron en distintas ocasiones.

Al termino del periodo de mi licencia y después de haber presidido la Comisión Colegiada y Permanente de Justicia, desde el inicio de la administración hasta diciembre de 2011. Fui designado como presidente de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de Juventud y Promoción y Desarrollo Económico y del Empleo.

Asimismo participe activamente como Regidor integrante en las Comisiones Colegiadas y Permanentes de, Hacienda, Patrimonio y Presupuestos, de Seguridad Pública y Protección Civil, de Desarrollo Social y Humano así como en la comisión de Desarrollo Urbano.

Es importante mencionar que al mismo tiempo fui designado como representante titular de la Fracción del Partido Acción Nacional ante la Comisión de Asignación de Obra Publica, designación que me ha permitido vigilar de forma activa los procedimientos y acciones tomadas en el Comité, referentes a la contratación por adjudicación directa, concursos por invitación restringida así como contratos por convenio adicional. Siempre apelando que estas designaciones estén apegadas a derecho, transparencia, rendición de cuentas y a los principios de austeridad.

Más Ciudadano

Creemos en la participación ciudadana como herramienta fundamental en el



Ciudadano

Centro de Participación y Gestión Ciudadana

desarrollo de las comunidades, favorecimos el contacto entre gobierno y sociedad e impulsamos los mecanismos que le permitieran a los ciudadanos ser partícipes en la gestión y solución de sus peticiones.

En su segundo año de aplicación, consolidamos el programa *Más Ciudadano*, como un mecanismo pionero en la vinculación gobierno- sociedad.

Redes Sociales

Hoy en día las redes sociales son una herramienta indispensable en nuestro ámbito laboral por ello, he fortalecido mi participación en distintos medios de comunicación, buscando siempre tener un mayor acercamiento y atención con el ciudadano

Facebook. - Hector Moran

Twitter. - Hector_Moran

Canal de Youtube: hectormoranpan

Las cuales han fungido como un medio de comunicación entre los zapopanos y el de la letra, así como también una ventana en la cual doy a conocer lo que acontece en el municipio.

ZAPOPAN, JALISCO A 20 DE SEPTIEMBRE DE 2012.

MTRO. HÉCTOR MANUEL MORÁN GUTIÉRREZ